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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2022. ５.31（火）　第3253回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…加藤　真一

  点　鐘  　長谷会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  ビジター紹介  　長谷会長

◎前橋ローターアクトクラブ

会長　片桐　正人さん

  会長報告・会長の時間  　長谷会長

今日は私の好きなラ

グビーについてお話し

ます。私自身がラガー

マンだったわけではあ

りません。ラグビーと

の出会いは高校の体育

の授業でした。

当時の前橋高校は10キロ程度の距離ではありま

したがマラソン大会がありました。その大会に備え、

秋口になると体育の授業は長距離走がメインとなり

ます。長距離と言っても３キロから長い時で５キロ

程度ですので、準備運動を含めてもまだ授業時間が

余ります。走った後はラグビーをやるというのが高

校１年時の冬の体育の授業で、その中で一番印象に

残っているのは、大変華奢な同級生が巨漢の同級生

にタックルされ鎖骨を骨折したことでした。

その当時ラグビーは冬の人気スポーツと言われ

るとともに、ドラマにもなりました。

古くは夏木陽介主演の「青春とはなんだ」、中

村雅俊主演の「われら青春」、また、1980年代

では、山下真司主演の「スクールウォーズ」など

がありました。

その後人気が低迷してしまうのですが、その大

きなキッカケは、第３回ワールドカップ南アフリ

カ大会で、ラグビー大国ニュージーランドに日本

代表が17－145と言う屈辱的な大敗を喫したこ

とだという方が多くおられます。当時の日本代表

はラグビーにまったく興味のない方でも知ってい

るであろう平尾誠二など、日本国内ではスターと

呼ばれる選手が多く参戦していましたが、強豪国

との力の違いは非常に大きいものでした。それ以

前は、これほどまでには強豪国と差はなかったと

思いますが強い国とは言い難く、他の国々がラグ

ビーのプロ化に舵を切っていたものの、日本はア

マチュアのままだったことが強豪国との差を決定

的なものとしたと言われています。

多くのスポーツ競技が、かなり以前からオリンピ

ックや世界選手権などで、世界の中で日本がどの程

度のレベルにあるか明らかでしたが、ラグビーの世

界大会の歴史は比較的浅く、ワールドカップは

1997年に第１回が開催され、1930年に第１回が開

催されているサッカーと比較すると67年の差があ

り、また、オリンピック種目に採用されたのも近年

で、日本ラグビーの世界の中の実力は、あまり明確

にわからなかったという面があると思います。

日本ラグビーが強豪国と大きな差があることが

認識されていないことが、穿った見方かもしれま

せんが、1970年代から1990年代の人気の一つ

の要因ではなかったかと思います。

その後、日本もなにもしないわけではもちろん

なく、プロ化を進めたり代表やトップチームのヘ

ッドコーチに世界的な指導者を招聘したり、ラグ

ビーの特徴として外国籍の選手でも一定の要件を

満たせば代表チームに加われる制度がありますが、

強豪国のニュージーランドなどの南半球の強豪国

や体格や身体能力に優れるトンガなど南太平洋諸

国の選手を日本代表に加える、ハードトレーニン

グで体格を大きく、また力強くなり、2015年の

ワールドカップイングランド大会では、史上最大

の番狂わせと言われた南アフリカに勝利したこと



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

をご存じの方も多いと思います。

2019年開催のワールドカップ日本大会では、当

時の世界ランキング１位のアイルランドを破るなど

して決勝トーナメントに進出し、ベスト８に食い込

む日本ラグビーにとっては快挙となる出来事でした。

少し身近なことでは、となりの県の埼玉県熊谷市

をホームタウンとする埼玉パナソニックワイルドナ

イツというチームがあります。数年前までは太田市

をホームタウンとし、大泉町に工場があった東京三

洋電機のラグビー部がその発祥となります。

私はこのチームを応援しており、今年は佐伯一

会員や石塚春彦会員と熊谷まで試合観戦に行きま

した。その埼玉パナソニックワイルドナイツが今

年から新しいリーグとして発足したザ・ラグビー・

リーグ・ワンの初代王者に一昨日なりました。

今週は大変気分がいいです。

  幹事報告  　

小林幹事

  副幹事報告  　

関口副幹事

  出席報告  　西川会員

会　員　数：114名

出　席　者：  87名

{・実出席者　　  59名

 ・Zoom参加者  24名

欠　席　者：  27名

本日出席率：80.56％

  ニコニコBOX報告  　金井会員

■前田 　　修…結婚記念日の素晴らしいお花をあ

りがとうございました。

■伊藤 　大介…結婚記念日に素敵なお花をありが

とうございました。前日の大雨でお店の１

階が浸水し、朝から大変な１日でしたが、

帰宅後にきれいなお花にいやされました。

■関口 　俊雄…きれいな結婚祝のお花をいただき

ました。数えて見ると67回目の結婚記念

日でした。元気で迎えられ、本当に感謝し

ています。有難うございます。

■福島 　英人…某ゴルフコンペでまた優勝してし

まいました。申しわけありません。

■星崎 　功明…皆勤賞。ありがとうございます。

■高玉 　真光…ウクライナに対するロシアの軍事

侵攻という世界平和を脅かす事態が今年２

月から続いています。これによる多くの難

民の為に少しでもお役に立ちたいと思って

います。

■三輪 　　斉…結婚記念日にステキなお花が届き

ました。ありがとうございました。

  委員長卓話  　

ローターアクト委員会　宮下委員長

前橋ローターアクトクラブ　

会長　片桐　正人さん


